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PROYECTO DE RESOLUCIÓN 

 
 

 

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación… 
 

 

                              RESUELVE: 

 

Instar al Poder Ejecutivo, de acuerdo a los términos del Art. 100 inciso 11 de la 

Constitución Nacional Argentina, para que a través del Ministerio que corresponda,   

en relación a las medidas de protección hacia las mujeres, informe y  responda: 

1) Cual es el presupuesto para cada una de las provincias del país , respecto del 

equipamiento de botones antipánico y dipositivos electrónicos (pulseras) para la 

protección de las victimas de violencia de género. 

 

2) Especifique si la compra de dichos elementos mencionados en la pregunta 1, se hace a 

través de compra directa o llamado a licitación.En su caso cual fue la ultima compra 

quien fue la empresa adjudicada y que cantidad se han comprado y en que valor de 

compra de cada producto. Detallando origen del mismo y garantia de los productos. 

Arrime copia certificada por autoridad competente de todas las licitaciones efectuadas en 

este sentido desde Enero de 2020 a la fecha. 

3) Explique que cantidad de insumos para reemplazo o arreglos (repuestos) se han 

comprado, en que valor y porque medios. Quienes son los autorizados en caso de rotura a 

efectuar las reparaciones y en que modalidad laboral han sido contratados para este 

servicio.  

4) Que campañas nacionales están en vigencia plena respecto de la prevención y 

concientización contra la violencia de género. Como se ha instrumentado, cuales son la 

empresas contratadas para efectuarlas, en que modalidad se ha efectuado dicha 

contratación y en que precios. 
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                     FUNDAMENTOS 

Sr. Presidente: 

                                                                     En estos 

ulitmos años, no escapa a nadie que los femicidios  en Argentina se han disparado1, 

ya no concentrado en las grandes ciudades sino en todo el pais, aún en los lugares más 

recónditos. Atento esta situación los gobiernos han puesto en ejercicio acciones de todo 

tipo, entre las cuales se encuentran los dispositivos electrónicos (pulseras) que impiden el 

acercamiento de los violentos por género.  En la Argentina de hoy se gasta anualmente 

cientos de miles de dolares en estas compras, pero no por casualidad siempre estan 

restringidos en cantidad para la entrega o directamente vedados de ellos.  

                                                                                 Por este 

motivo y en este dia tan especial “dia de la Mujer”, donde numerosos reclamos al 

Gobierno Oficial, “gobierno del desgobierno” que se encuentra compuesto por mayoria 

de militantes de “Frente de Todos” que gobierna en otro sentido y “deberia llamarse 

Frente de Algunos”, se efectuan en las calles para que se actúe de una vez por todas, 

en la direccion corecta ante la pasividad de quienes rigen los destinos de la patria , 

que sea dejada de lado y garanticen la seguridad de nuestros habitantes en especial  

ante el horror de nuestras mujeres que mueren de a cientos como consecuencia de 

las faltas y fallas de  prevencion de los organismos públicos nacionales que deben               

 

 

 

 

                                                   

1 http://feim.org.ar/2020/11/26/en-argentina-hay-un-femicidio-cada-29-horas/ 
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dedicarse a cuidarnos2 y que dirige en ultima instancia la maxima autoridad del país. En 

este sentido pedimos al Sr. Presidente Fernandez que no se mire para otro lado, que no se 

le oculte al pueblo, los gastos ignomiñosos que en forma delesnable suele efectuar y no 

rendir cuentas y que  aberrantemente violenta la ley de etica publica y transparencia.  

                                                                        Para que 

sirve un Ministerio de las Mujeres, Géneros y Diversidad3, que no ayuda, que no 

aboca a sus funcionarios al control, planes de prevencion y campañas mediaticas contra la 

violencia, que sus autoridades nunca visitan las provincias4 para conocer el real 

estado de degradacion y vulnerabilidad en que se encuentran muchisimas mujeres 

victimas de violencia5 y en base a ello trabajar sobre los planes de contención y 

prevención. Donde estan los cursos de capacitacion del Ministerio de Justicia y 

Derechos Humanos 6 para que las fuerzas policiales, actuen cuando deben y no 

descarten como es de publico conocimiento aquellos llamados pidiendo auxilio de 

parte de las victimas de la violencia.   
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2  https://www.dw.com/es/femicidios-en-argentina-las-mujeres-lo-que-quieren-es-una-vida-libre-

de-violencia/a-56707942 

3 https://www.argentina.gob.ar/generos 

4  https://www.lanacion.com.ar/seguridad/cuatro-provincias-del-norte-tuvieron-la-tasa-de-

femicidios-mas-alta-en-el-primer-semestre-nid2396055/ 

5 https://www.laizquierdadiario.com/Misiones-entre-las-provincias-con-mas-femicidios 

6 https://www.argentina.gob.ar/justicia 



                                                              

Señor Presidente Alberto Angel Fernandez, donde está el Estado responsable del que 

Ud. tanto habla?, el pueblo quiere saber en que gasta los fondos del erario público; las 

mujeres  queremos  saber  porque en las  provincias no tenemos nunca 

suficientes dispositivos electronicos para prevenir el acercamiento de los violentos, 

porque desde Nación no se garantiza la llegada suficiente de estos elementos, en las 

provincias no hay campaña continuada de prevención nacional de este tipo de ataques, de 

este tipo de denigraciones hacia la mujer. 

 Sabemos que el área competente tiene grandes recursos otorgados por las partidas 

respectivas, queremos saber donde va esa plata, porqué esas partidas nunca se 

transparentan co relación a los gastos contra la violencia de género?, que oscuridad hay 

detras de esos dineros, que el Sr. Presidente no ordena que lleguen a las provincias que se 

encuentran en una vulnerabilidad extrema ante los agresivos de género. Por tal motivo 

como Diputados de la Nación, en nuestra función de representantes del pueblo, 

venimos a incoar la presente requisitoria, para que el Presdiente de la Nación 

trabaje en el cumplimiento de la ley de transparencia e informe sobre lo peticionado. 

Por lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en este proyecto. 

AUTORA: DIPUTADA VIRGINIA CORNEJO. 

 

 


